
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Echos d’ANAN 

Bulletin Municipal 

 Janvier 2015 

 

                        Le mot du Maire 

    

   Voici votre premier bulletin municipal de cette année 2015, qui retrace comme d’habitude la vie de 

notre village. 

 

    Les 22 et 29 mars vous allez voter pour vos futurs conseillers départementaux qui siégeront au 

Conseil Départemental (ex Conseil Général). Pour ces nouvelles élections les cantons ont été 

redessinés ,vous ne voterez plus pour le canton de l’Isle en Dodon mais pour celui de Cazéres qui  

regroupe 5 anciens cantons ( Cazéres, l’Isle en Dodon, Aurignac, le Fousseret et Rieumes ) soit 91 

communes pour une population de plus de 400000 habitants. 

 

    Dans ce canton de Cazères vous élirez un binôme ( un homme et une femme ). Sur le département 

nous passons de 53 cantons avec un Conseiller Général à 27 cantons avec deux Conseillers 

Départementaux, ainsi le Comminges sera représenté par 3 cantons (Cazères , Saint Gaudens et 

Luchon).  

 

   Je voudrais souligner l’importance du Conseil Départemental pour nos communes rurales en 

rappelant que le Conseil Général nous a toujours soutenu pour nous aider à financer nos différents 

investissements ; nous nous devons d’être prudents aujourd’hui et en espérant que ces changements ne 

remettent pas en cause cette aide pour nos collectivités. 

 

   Etre prudent ne veut pas dire ne rien faire, nous venons de refaire la toiture de l’ancienne école et 

nous somme en train d’étudier le devenir de ce bâtiment. Nous avons aussi acquis des équipements 

sportifs pour les jeunes et des bancs ainsi qu’un tableau numérique qui vient d’être mis en service a 

l’école. 

 

   Je voulais aussi vous remercier de l’accueil que vous avez réservé à notre agent recenseur qui a 

réalisé parfaitement sa mission. Les premiers résultats montrent que notre population a sensiblement 

augmentée, nous aurons les chiffres définitifs dans les prochains mois. 

 

   Je vous souhaite une bonne lecture et je remercie l’ensemble des personnes qui font vivre notre 

village. 

 

                                                                                                  Laurent BRIOL 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                    

 

 

 

 

 

Infos du Conseil Municipal 

Etat Civil 

                             MARIAGE 

 

  Mademoiselle Marie-Pierre MASCARAS 

et Monsieur Christophe DUBECH 

      Chiens errants 

  

    Depuis quelques temps des chiens en 

liberté sont signaler à la sortie d’école et 

à divers endroits de la commune. 

 

    Ces chiens font peur aux enfants. 

 

    Afin d’éviter tout incident qui 

pourrait être grave ( accident de la route, 

morsure ) , l’équipe municipale 

demande aux propriétaires de chiens de 

tenir leur animal sous bonne garde .    

   

Réfection des cours de fermes 

  

     Les personnes désirant participer au 

programme 2016 doivent s’inscrire en 

Mairie aux heures d’ouvertures avant le 

30 juin 2015 . 
 

 Les chemins qui seront refait au 

cour de l’année 2015 

 
- La Casterette, en partie haute. 
 

- Engouden, renforcement partiel. 
 

- Chemin de la Fontaine, en totalité. 

Entretien des berges de la Save 

 
  En aval du pont de Village de Devant, les 

travaux sont terminés. 

  Actuellement, des travaux sont en 

cours sur l’esplanade derrière la 

Mairie. 
 

  Il est prévu la pose de 2 bancs et d’une 

table de ping-pong en béton plus un but de 

football créant ainsi un espace de loisirs 

sportifs pour les jeunes et moins jeunes.  

   Un banc sera posé sur le parking du 

cimetière. 

                Eclairage public 

 
  L’éclairage public au lieu-dit Ferrand est 

remis en service. 

      Equipement de loisirs 

 
  Une table de ping-pong d’intérieur va être 

installée dans l’ancienne Mairie. 

 

    Un panneau de basket-ball sera mis en 

place sur le terrain de pétanque. 
 

DECHETTERIE 

Depuis de 1
er

 janvier 2015 les horaires ont 

changé. 

 

Horaires d’HIVER (1
er

 octobre au 31 mars) :  

Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi-Samedi 

De 9h à 12h30 et de 14h à 17h  

 

Horaires d’ETE (1
er

 avril au 30 septembre) :  

Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi-Samedi 

De 9h à 12h30 et de 14h à 18h 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   La bibliothèque municipale a ouvert ses portes dans les salles d’exposition à côté de la 

Mairie.  

   Environs 900 livres y sont recensés, issus de dons de particuliers, de la bibliothèque de 

Puymaurin, ainsi que d’anciens livres de l’école d’Anan que certains seront ravis de 

retrouver. 

   Actuellement 2 bénévoles se partagent les permanences . 

 

Les jours et heures d’ouvertures sont : 

    Le mardi et le vendredi de 15h00 à 17h00 l’hiver 

et le  mardi et le vendredi de 15h00 à 18h00 l’été 

d’autres créneaux horaires sont à l’étude.  

  

 

 

 

       Rénovation du toit de l’ancienne école 

            Ouverture de la Bibliothèque  

 

 

   La société De Bois à Z de Saint Frajou a effectuer le remise en état du toit de 

l’ancienne école.   



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       Le vendredi les amateurs de belote étaient à la fête pour le traditionnel concours. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Le samedi matin les pêcheurs s’étaient levés de bonne heure pour participer au concours de pêche, pour 

certains à défaut de truite, le casse croûte offert le matin remontait le moral. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   Le dimanche matin les exposants sont tout sourire…          le public aussi …  

 

                 Fête locale  

                  

  

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

Cette année le dimanche de la fête locale a débuté par une exposition de véhicules militaires anciens pour 

commémorer le 70ème anniversaire de la Libération d’Anan .      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   Après la messe de 11h00, autre commémoration, celle du 100
ème

 anniversaire de la déclaration de la 

guerre de 14/18, après avoir déposé une gerbe au monument aux morts, une minute de silence était rendu 

aux soldats d’Anan tués pendant la première guerre mondiale. 

   A l’issue des cérémonies, le Maire Laurent BRIOL invitait les participants à un apéritif d’honneur qui 

clôturait ces cérémonies. 

 

 

                    Fête locale  

                       

 

 

  

  

 



                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                          

                                                          Les équipes … prêtes à en découdre  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                 Départ de la 1
ère

 épreuve sous le regard impartial des juges 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              Le public venu nombreux encourager les concurrents  

 

 
 

  

 

            LES DEFIS D’ANAN 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                         

                                                                                                                 Ah, nan mais à l’eau quoi !          

 

 

                            A l’eau… le barman 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                    Attention les enfants, les bolides sont lâchés !  

       Hoooo ! hisse ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                    Allez mon canard, au pas de l’oie, un… deux… ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Bravo à tous les participants et un grand merci à Aurélie et Benoît pour avoir organisé ces Défis 

d’ANAN qui nous ont tant amusé.  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

                                                                                                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  Après le repas, le bal du samedi soir animé par l’orchestre Pierre LEBRUN 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      Avant le repas des anciens, Monsieur le maire Laurent BRIOL a demandé une minute de silence en 

mémoire des victimes des attentats de début janvier . 

      Atmosphère très convivial pour ce repas au restaurant [ Le Bon Vivre ].    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    Monsieur le Maire Laurent Briol en visite à l’école pendant les activités périscolaires . Merci à Monsieur 

Michel FRECHOU qui est venu bénévolement apprendre aux enfants la fabrication d’hôtel à oiseau. 

    

 

    Les infos de l'école 

 

              Repas des anciens 

  

          Le bal de la fête 

  

  



                                                      

 
    
   Depuis la rentrée des vacances de noël, l'école est équipée d'un tableau numérique interactif 
ainsi que d'un nouvel ordinateur lié à celui-ci avec connexion internet. Une technologie utile au 
niveau pédagogique, confortable pour l'enseignant et bien attractive pour les élèves. 
 
   Le vendredi 5 décembre l'école a pu vous paraître bien calme si vous êtes passés à proximité. 
En effet, les élèves d'Anan ont effectué une sortie à Toulouse afin de réaliser une étude sur le 
paysage en peinture au musée de la Fondation Bemberg. 
 
   Après une pause-déjeuner au jardin des plantes, le groupe a pu assister à une pièce de théâtre 
intitulé « Blanche » sur le thème du lien intergénérationnel au théâtre du Grand-Rond.  
 
   Vous pouvez retrouver quelques photos ainsi que des comptes-rendus d'élèves sur le blog du 
rpi à la rubrique école d'Anan. Une manière simple de se rendre sur le blog : lancer une recherche 
« rpi anan » sur google. A la rubrique RPI figurent aussi des photos de notre traditionnelle fête de 
noël à Molas. 
 
Les élèves de l'école d'Anan et leur enseignant vous souhaitent une très belle année 2015.  
 

 

                  Sortie à Toulouse                                                               à la pointe de la technologie... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    Les infos de l'école 

 



 

 

 

      Les battues aux chevreuils pour la saison 2014-2015 sont terminées. Le quota ne sera pas atteint par 

manque de cervidés ( population trop faible ) il reste 12 bracelets. 

 

      Les battues aux sangliers seront terminées le 28 février au soir. 

  

      Toutes les matinées des dimanche et mercredi, quand le temps le permet, il y a toujours battue aux 

renards seul un petit groupe fidèle y participe avec succès ; sans oublier les piégeurs. 

 

      Sur la commune d’Anan, il y a eu à ce jour : 23 renards prélevés. Merci et bravo aux participants 

 

  

                                                                                        

                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   Programme du Club Pétanque Ananaise, 

 

   - Courant mars : nous accompagnons nos jeunes au qualificatifs départementaux ; l’année dernière ils se 

sont magnifiquement comportés espérons que cette année ils feront aussi bien nous leurs souhaitons bonne 

chance. 

 

   - Le 3 mai : repas de printemps, associé au repas la Pétanque Ananaise organise un vide-grenier. 

 

   - Le 31 mai : concours officiel en doublette. 

 

   - Le 10 juillet : nos traditionnelles grillades ( à volonté ) 

 

   - Le 15 août : à l’occasion de la fête locale, concours en doublette, mise en jeux 100€ + engagement. 

 

Nous comptons participer aux cantonales avec plusieurs équipes, ce concours se déroule chez nos amis 

l’islois.  

 

 

          Les infos de la chasse 

                        Les infos de la Pétanque  

    

     Bravo aussi à l’association de la chasse ACCA d’Anan pour  

 

   l’organisation de la soirée du 25 octobre 2014. 

 

    

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

   Le Comité des Fêtes organise une sortie au parc de loisir de la 

Demi-Lune. 

   Pour les réservations voir les numéros de téléphones sur 

l’affiche ci-dessous    

 

    

   Cette année encore le Marché de Noël organisé par  

 

le Comité des Fêtes a eu beaucoup de succès.  

 

   Des producteurs d’Anan et des environs sont venus 

 

présenter leurs produits à un public qui a répondu 

 

présent.     

 

   Souhaitons que rendez-vous est pris en fin  

 

d’année pour la 3
ème

édition de cette manifestation.        

         Les infos du Comité des fêtes  



 

 


